

Medieninfo 151 Wals bei Salzburg, 2024-05-07

## **Zur Verletzung von Alexander Schlager**

EM-Teilnahme für den Goalie der Roten Bullen sehr fraglich

Gestern Abend wurde FC Red Bull Salzburg-Torhüter Alexander Schlager in Innsbruck erfolgreich operiert. Nach diesem Eingriff am Meniskus seines linken Knies steht fest, dass er für einige Zeit ausfallen wird.

Zum Genesungsprozess und einer möglichen Teilnahme mit Österreich an der Fußball-Europameisterschaft, die aktuell sehr fraglich erscheint, meint Alexander Schlager: "Für mich hat es momentan oberste Priorität, mich voll und ganz auf die Reha meines Knies zu konzentrieren, die ich bei meinem Klub absolvieren werde. Daran werde ich ab sofort und mit aller Kraft arbeiten und versuchen, den Heilungsprozess schnellstmöglich zu absolvieren. Und davon ist letztlich auch abhängig, ob sich eine Teilnahme an der EM für mich noch ausgeht."

Christian Kircher Medienbeauftragter

Mobile +43 664 600 78 3500





